

Medienmitteilung vom 28. Juli 2010

Führungswechsel bei RBS und BSU

Hans Amacker verlässt RBS und BSU

Hans Amacker, Direktor des Regionalverkehrs Bern-Solothurn RBS und des Busbetriebs Solothurn und Umgebung BSU, beendet seine Tätigkeit auf Ende Januar 2011. Er hat die beiden Unternehmen seit 2002 geführt und wird ab 1. Februar 2011 neuer Direktor der Rhätischen Bahn RhB.

Der Verwaltungsrat des RBS leitet nun die notwendigen Schritte ein, um die Stelle des Direktors RBS und BSU neu zu besetzen.

Hans Amacker kam 1992 zu RBS und BSU, war ab 1994 Vizedirektor und wurde 2002 zum Direktor der beiden Unternehmen gewählt. In seinen acht Jahren als Direktor hat er zusammen mit seinem Führungsteam Spitzenwerte in Kundenzufriedenheit, Produktivität und Zuverlässigkeit erreicht. In dieser Zeit konnte auch das Angebot bei Bahn und Bus wesentlich ausgebaut werden.

Der Verwaltungsrat dankt Hans Amacker für sein Engagement und sein erfolgreiches Wirken.

Auskunft erteilt:

Fabienne Thommen, Verantwortliche Kommunikation Regionalverkehr Bern-Solothurn RBS,
Tel: 031 925 55 57 oder fabienne.thommen@rbs.ch